

# EL SOL DE MÉXICO

## Recibirá Conasupo 19 mil Ton. de Maíz Argentino

MAZATLAN, Sin., a 21 de abril.— El 3 de mayo llegarán otras 19 mil toneladas de maíz, mitad de blanco y de amarillo, procedentes de Argentina, para la Compañía Nacional de Subsistencias Populares.

Con esa remesa son ya casi 100 mil toneladas de maíz que en lo que va del presente año recibe la CONASUPO, en su afán de satisfacer la demanda alimenticia nacional.

El delegado de la Comisión Nacional Coordinadora de Puertos, Ernesto Gonzalo Pantoja, explicó que la última remesa de maíz vino en el barco "Venthiskimi", que trajo 26 mil toneladas del grano amarillo, de las cuales tuvo que descargar 2 mil en Guaymas, porque se afrontaron problemas para su acceso al puerto por la falta de calado en el canal.

## EL DIA

### Quiroga Santa Cruz Analiza hoy la Situación Boliviana

Hoy jueves, a las 20:30, el doctor Marcelo Quiroga Santa Cruz, dirigente del Partido Socialista de Bolivia y catedrático universitario, analizará la situación política boliviana, así como también el desarrollo de las luchas populares de ese país.

El acto, que se llevará a cabo en la Casa del Pueblo Argentino (Roma 1, colonia Juárez) forma parte del ciclo de conferencias sobre las luchas antiumperialistas en América Latina, que organiza dicho centro cultural.

Igualmente, se anunció para el jueves de la próxima semana a la misma hora, la disertación sobre las luchas populares en Ecuador que hará el licenciado Agustín Cueva, profesor e investigador de la Universidad Nacional Autónoma de México.

EL SOL DE MÉXICO



Jorge Luis Borges habló de Shakespeare

### •Borges y Shakespeare en Washington

Centenares de eruditos shakespeareanos de 15 países se han congregado en Washington para una semana de conferencias, seminarios y otras ceremonias en tributo al gran dramaturgo inglés.

La conferencia anual —comienza el 23 de abril, por ser este el día del natalicio de Shakespeare— será pronunciada esta vez por el renombrado escritor argentino Jorge Luis Borges.

El congreso, titulado "Shakespeare en Norteamérica", reúne a unos 500 profesores, críticos, actores y amantes de la literatura clásica inglesa, entre ellos Lord Hailshan, canciller del trono Británico. El acto es auspiciado por la Asociación Shakespeareana de Estados Unidos, la Internacional de Stratford —Upon-Avon y otras instituciones similares. El Fondo norteamericano para el Fomento de las Humanidades ha contribuido con 87 mil dólares.

De todas las Asociaciones Shakespeareanas, la de Estados Unidos cuenta con mayor número de miembros. Le sigue sorprendentemente la de Japón y en tercer lugar aparece la inglesa.

Al congreso asistirán además representantes de la Unión Soviética y de otros países europeos y americanos.

Del nutrido grupo, empero sólo Borges ha sido invitado hasta ahora oficialmente a la Casa Blanca.

Al concluir el congreso Borges viajará a Nueva York, donde ofrecerá la semana próxima una lectura de sus obras.

## EL SOL DE MÉXICO

**CONFERENCIAS:** A las 19 horas, el Swani Tilak sobre la existencia en el Salón Audiovisual del Teatro Hidalgo.

En la Casa del Pueblo Argentino —Roma 1— Marcelo Quiroga Santa Cruz analiza la situación política de Bolivia.

## EXCELSIOR

### "Piedra Libre" de Nilsson, se Exhibe en París

PARIS, 24 de abril. (A.N. S.A.)—"Piedra Libre" la película del director argentino Leopoldo Torre Nilsson retirada de las pantallas argentinas por decisión de las autoridades, se presentará en París en la primera década del próximo mes de mayo.

Al respecto el distribuidor de la película en Francia,

Korariski, informó a ANSA que la primera proyección en la capital francesa, prevista para la semana que viene, tendrá lugar con cierto atraso dado que se le solicitó enviar a Berlín la copia disponible de la película. "Apenas regrese la película —añadió— procederemos a su presentación".